

ACTA JUNTA COMUNAL 10

En el día de la fecha, 12 de mayo de 2022, siendo las 13.00hs. en virtud de la convocatoria efectuada, por el Sr. Mauro Pedone Balegno, Presidente de la Comuna 10, de conformidad con el art. 29 inc. C) de la Ley 1777/05, se reúne la Junta Comunal. Asisten a la misma de manera presencial, el Sr. Presidente Mauro Pedone Balegno, y los Juntistas Daniela Mesplede, Fernando Moya, Daniel Paladini y María Teresa Poquet. La juntista Yanina Arias y el juntista Ubaldo Mascali se encuentran ausentes con aviso.

ORDEN DEL DIA

Informe de presidente:

Plaza Don Bosco: se retiró la UFU el día 30 de Abril, quedando el playón de cemento de 300 metros cuadrados. Se procedió a la limpieza del espacio. Se está avanzando con el parquizado donde se liberó el obrador y la extensión del riego para cubrir toda la superficie.

El espacio Eusebio Agüero, ubicado enfrente de Plaza Banff, que es parte de las Escuelas Kennedy y Estados Unidos. Se realizó la formalización de esta situación, pasando el mantenimiento al Ministerio de Educación.

Plaza Las Toscaneras, se está trabajando en la renovación del comodato con el IVC, como medida intermedia al traspaso administrativo. Son tres lotes, falta incorporar lote lindero. Se está trabajando con Participación Ciudadana para dar participación a los vecinos en la confección del proyecto.

Resoluciones urbanas; se está finalizando el traspaso del contrato.

El día 11 de mayo, junto al jefe de inspectores de Arbolado, se estuvo terminando de definir el Plan Integral de Corredores de Poda y Plantación 2022. La presentación del mismo se realizará en la próxima reunión de junta.

En cuanto a plantaciones hay detectadas más de 1350 planteras disponibles, y la idea es llegar a 1500 ejemplares durante el período 2022. También se solicitó a los ingenieros que al hacer relevamientos se programen aperturas de planteras.

Obras: se está realizando la puesta en valor del canil de Vélez, la reparación de rejas. Lo mismo en la plaza Ejército de los Andes. Se va a comenzar con el riego en La Bandera y una posta de calistenia en Delfor Cabrera.

El día 13 de Mayo, se realizará una presentación sobre el mural de Juan Sanchez situado en el ingreso de la galería Jonte, a las 12 hs y el día sábado en Plaza Monte Castro se realizará un festejo con diferentes participantes por el aniversario del barrio de Monte Castro.

Mauro Pedone Balegno

Presidente

Junta Comunal 10 - G.C.B.A.

FERNANDO
MOYA

El programa "la comuna en tu barrio", el próximo lunes 16 se llevará a cabo en Ciudad de Banff a las 10.30 hs, el lunes 23 en Ejército de los Andes, el lunes 30 en Teran y el lunes 6 de Junio en Plaza Velez Sarsfield.

Resarcimientos: se convalida por unanimidad lo dictaminado por la Procuración General de la Ciudad en los siguientes expedientes: EE 2021-37728821-GCABA-MGEYA y EE 2021-26507663-GCABA-MGEYA, dando continuidad al trámite administrativo correspondiente.

Proyecto Carrocero: Se aprueba por unanimidad otorgar el permiso de intervención de murales alegóricos en las inmediaciones de la Plaza Banff o en el trayecto de la recorrida del "Tour Carrocero" a cargo del artista Matías Altamore de Franceso y Marcelo Valle.

Censo: a menos de una semana del Censo Nacional, nosotros desde la comuna, estuvimos trabajando mucho en el tema para que los resultados sean los mejores. En la comuna 10 participaron 2800 personas y se está trabajando también de manera coordinada con las fuerzas de seguridad.

Reunión de Junta con el Consejo Consultivo: fecha prevista 17 de mayo a las 17 hs.

Siendo las 15 hs se da por terminada la sesión.

Mesplede - Moya - Paladini - Pedone Balegno - Poquet

GERMANDO
MOYA

Mauro Pedone Balegno
Presidente
Junta Comunal 10 - GCBA